



Plongeon dans l'univers du Blues pour toutes les classes de quatrième

publié le 19/11/2024

Descriptif :

Le Collège a accueilli la semaine dernière un projet culturel ambitieux qui a impliqué pas moins de 175 élèves de classes de quatrième pour enrichir leur culture à travers le Blues.

Porté par les enseignantes d'éducation musicale, Mesdames Hauguel, Favre et le partenaire **BLUZ TRACK Productions**, ce projet s'est décliné en une série d'activités enrichissantes, mêlant pratique musicale, réflexion historique et échanges culturels autour du blues, un genre musical emblématique de l'histoire des États-Unis. Le projet a offert aux élèves une immersion complète dans le monde du blues à travers une rencontre avec des musiciens de renom : **Dawn et son band** reconnus pour leurs prestations dans de nombreux grands festivals internationaux, et, une projection audiovisuelle.

Ces différentes dimensions ont permis aux élèves de non seulement découvrir l'histoire du blues, mais aussi d'assister à des interprétations musicales, tout en élargissant leurs horizons culturels.

Nos jeunes élèves ont ainsi bénéficié d'une conférence musicale sur le Blues

L'objectif de cette conférence était de retracer l'histoire du Blues, en le replaçant dans son contexte historique, depuis ses origines « primitives » jusqu'à son évolution contemporaine et moderne. L'accent était mis sur les enjeux historiques, sociaux, économiques et culturels qui ont façonné ce genre musical.

Cette conférence était enrichie par des démonstrations musicales qui illustrent les différentes périodes évoquées, recréant ainsi l'ambiance musicale et artistique de chaque époque.

Ce projet culturel au Collège a été une belle réussite. En liant musique, histoire, culture et citoyenneté, il a offert aux jeunes un moyen puissant d'élargir leur vision du monde tout en leur permettant de s'engager dans une pratique artistique vivante et enrichissante.

Ce projet démontre l'importance d'une éducation artistique et culturelle qui va au-delà des simples apprentissages techniques, en contribuant à forger des citoyens curieux, ouverts et engagés.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.